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ATA NÚMERO 72 

 

    Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dez horas, 

reuniram-se, para reunião ordinária on-line, os conselheiros do Conselho de 

Administração Gestão 2019/2022: Maria Vanderléia Cruz, Mariza Letícia Flor de 

Lima, Evanilde Maoski Valaski, Janise Maria da Rocha Cezanoski, Eduardo 

Hoeppers Rodrigues e Tiago Vinicius da Silva Alves, estando também presentes 

a Diretora Executiva Cassiane da Silva Oliveira dos Santos e o Técnico Contábil 

Gabriel Machado Alves. Devido a pandemia do COVID 19 e orientações das 

autoridades para evitar aglomerações de pessoas, a mesma foi realizada de 

forma virtual e por meio do aplicativo de Google Meet, a lista da presença será 

anexada no livro com rúbrica da secretária e também anexo a esta ata um print 

da tela da reunião realizada. Os conselheiros receberam a pauta da reunião via 

WhatsApp no dia vinte e sete de abril, sendo os assuntos: aprovação da ata 

número 71; prestação de contas referente ao exercício de 2020; relato sobre o 

Conselho Fiscal e a realização de suas reuniões; pedido do parecer jurídico 

sobre o cargo do contador para o Instituto e requerimento da Doutora Cristiane 

ao Conselho de Administração, solicitando deliberação sobre sua gratificação. A 

Presidente Mariza, juntamente com a Diretora Cassiane, disponibilizaram o link 

de acesso para a reunião pelo grupo do whatsApp, sendo o aplicativo utilizado é 

o Google Meet, após o acesso pelos presentes e o cumprimento de bom dia, a 

reunião foi iniciada. Os conselheiros no dia vinte e sete de abril, anteriormente a 

reunião receberam o arquivo da ata número 71 via WhatsApp, da reunião 

anterior para realizarem a leitura e análise. A Presidente Mariza, solicitou o 

parecer dos conselheiros em relação a aprovação da ata número 71, a mesma 

foi analisada e aprovada por unanimidade. Em seguida a Diretora Cassiane, 

solicitou ao Técnico Contábil Gabriel Machado Alves a apresentação da 

prestação de contas referente ao ano de dois mil e vinte, o mesmo realizou a 

apresentação, que segue em anexo a esta ata, relatou que as fontes de recursos 
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do Tijucas do Sul Prev são: fonte 1, que são as despesas e receitas na questão 

administrativa; fonte 40, são as despesas e receitas na questão patronal, do 

servidor e dos inativos e a fonte 94, que são dos consignados, que o total das 

despesas da fonte 1 foram no valor de R$ 429.282,29 (Quatrocentos e vinte e 

nove mil, duzentos e oitenta e dois reais e vinte e nove centavos), sendo as 

despesas: folha de pagamento dos ativos, membros do conselho, ajuda de custo, 

locação de imóvel, sistema e serviços técnicos, limpeza e telecomunicação, na 

fonte 40 as despesas foram de R$1.445.254,55 (Hum milhão, quatrocentos e 

quarenta e cinco mil, duzentos e cinquenta e quatro reais e cinquenta e cinco 

centavos), sendo pagamentos dos inativos e serviços bancários e a fonte 94, as 

despesas foram de R$ 274.680,96 (Duzentos e setenta e quatro mil, seiscentos 

e oitenta reais e noventa e seis centavos), com pagamentos dos consignados, 

também relatou que as receitas da fonte 1 em 2020 foram no valor de R$ 

593.023,22 (Quinhentos e noventa e três mil, vinte e três reais e vinte e dois 

centavos) e da fonte 40 no valor de R$ 9.600.310,42 (Nove milhões, seiscentos 

mil, trezentos e dez reais e quarenta e dois centavos). Agradeceu a atenção após 

a apresentação, se dispôs a esclarecer dúvidas e o arquivo da apresentação 

será encaminhada via email aos conselheiros. Em seguida a Presidente Mariza 

agradeceu a apresentação ao Técnico Contábil, como também parabenizou o 

mesmo pelo trabalho realizado no Instituto, os demais conselheiros também 

parabenizaram pelo trabalho e a apresentação realizada.  A seguir a Presidente 

Mariza relatou a questão das reuniões do Conselho Fiscal, relatada na última 

reunião, referente a falta dos conselheiros e o relato do Presidente Henrique na 

dificuldade da realização das reuniões, a Presidente perguntou a Diretora 

Executiva Cassiane como está a situação. A Diretora Executia Cassiane, relatou 

que houve a realização de reuniões e que os conselheiros voltaram a participar. 

A conselheira Maria relatou que, conforme a Legislação as reuniões devem ser 

bimestrais e não uma anual, como foi relatado na última reunião. Sendo de 

concordância da Diretora Executiva e dos demais conselheiros, a Presidente 

Mariza solicitou a Diretora Executiva o agendamento de uma reunião com o 
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Presidente do Conselho Fiscal Henrique e a Doutora Cristiane, advogada do 

Instituto para analisar a situação em relação de substituição de conselheiros 

titulares por suplentes no Conselho Fiscal, conforme a Legislação, pois a Lei 289 

não prevê especificamente esta situação, sendo necessário um parecer jurídico. 

A Presidente Mariza também relatou a preocupação, em relação ao cargo de 

contador do Instituto, pois o funcionário cedido pela Prefeitura Municipal, tem o 

cargo de concurso como Técnico Contábil, sendo esta uma discussão da reunião 

anterior, mas é necessário um parecer jurídico, relatou que solicitará a advogada 

do instituto este parecer e o mesmo será encaminhado aos conselheiros, a 

Conselheira Maria também relatou a importância deste parecer. A seguir a 

Presidente Mariza apresentou o requerimento da Doutora Cristiane Alves de 

Faria Machado, solicitando ao Conselho de Administração que delibere, em 

sessão colegiada, sobre o percentual a ser recebido por esta profissional, a título 

de gratificação pelo desempenho da função de Coordenadora da Comissão 

Especial Permanente de Revisão de Processos de Aposentadorias e Pensões, 

relatou que o requerimento tem onze páginas e necessita de análise, pois é uma 

situação delicada, que o requerimento será encaminhado via email para cada 

conselheiro para leitura e análise, para na próxima reunião ser discutido. O 

Conselheiro Eduardo relatou que, segundo a Lei 289, em seu artigo treze, 

descreve que é de competência do Diretor Executivo gerir recursos humanos e 

não do Conselho de Administração. A Diretora Executiva Cassiane relatou que 

não recebeu nenhum memorando da funcionária. Em seguida a Presidente 

Mariza relatou que agendará uma reunião extraordinária para discussão do 

memorando recebido e encaminhado aos Conselheiros de Administração, 

também relatou que a nova sede do Instituto, locada a poucos dias, tem ótimas 

instalações, os espaços são bem divididos e ainda ressaltou os ótimos 

funcionários, convidou os demais conselheiros para conhecer o espaço, assim 

que possível, pois essa pandemia não permite ainda as reuniões presencias, o 

Conselho terá um espaço reservado para os encontros e discussões. Os demais 

conselheiros relataram que foi mais uma conquista o novo espaço para a sede 
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do Instituto, pois na sede anterior o locador iniciou uma construção e causou 

transtornos, barulho e falta de acesso seguro aos funcionários e visitantes no 

Instituto, como também relataram que o novo espaço, com certeza trará melhoria 

a sede, além de fácil localização e um espaço mais amplo e adequado para a 

realização dos trabalhos. A Diretora Executiva Cassiane relatou que o prédio 

atual, tem espaços reservados para os funcionários, está em ótimo estado de 

conservação e estrutura, além de fácil acesso e localização e ainda é agradável 

e atende as necessidades do Instituto, relatou a necessidade atual de 

contratação de uma nova empresa de informática, pois infelizmente a empresa 

do Maicon, a qual o Instituto tinha contrato efetivado, devido ao fato de seu 

falecimento deverá ser extinto, sendo necessário a contratação de uma nova 

empresa para prestação deste serviço. Em seguida comentou, sobre a live 

realizada no dia vinte e sete de abril pela APEPREV, referente a previdência 

complementar nos municípios, a qual os conselheiros receberam aceso para 

assistirem, a live ressaltou que até o dia doze de novembro de dois mil e vinte e 

um a Legislação referente a este tema deverá estar realizada, a Diretora 

Executiva enfatizou que já foi encaminhado dois ofícios: número 09 do dia 

dezenove de janeiro e outro número 52 de 30 abril  de dois mil e vinte e um, para 

a Prefeitura Municipal, relacionados a este assunto e também repassou o convite 

desta live, via whatsApp, para a Câmara de Vereadores e que tem buscado 

diálogo sobre o assunto com as autoridades do Município. Em seguida a 

Presidente Mariza, agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Nada 

mais havendo a constar, a reunião foi encerrada às onze horas e dezessete 

minutos e eu Maria Vanderléia Cruz, secretária eleita lavrei a presente ata que 

segue assinada por mim, pelos demais conselheiros e representantes do 

Instituto da Previdência. 

 
_______________________________ 

Maria Vanderléia Cruz 
Conselheira e Secretária eleita do Conselho do Instituto da Previdência  

de Tijucas do Sul – Pr 
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___________________________________ 

Mariza Letícia Flor de Lima 

Conselheira e Presidente do Conselho do Instituto da Previdência 

 de Tijucas do Sul – Pr 

 

_________________________________ 

Evanilde Maoski Valaski 

Conselheira e Vice Presidente do Conselho do Instituto da Previdência 

 de Tijucas do Sul – Pr 

 

_________________________________ 

Janise Maria da Rocha Cezanoski 

Conselheira do Instituto da Previdência de Tijucas do Sul – Pr 

 

_________________________________ 

Eduardo Hoeppers Rodrigues 

Conselheiro do Instituto da Previdência de Tijucas do Sul – Pr 

 

_________________________________ 

Tiago Vinicius da Silva Alves 

Conselheiro do Instituto da Previdência de Tijucas do Sul – Pr 

 

 

_____________________________________ 

Cassiane da Silva Oliveira dos Santos 

Diretora Executiva do Instituto da Previdência de Tijucas do Sul - P 
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Anexo 1  

 

Ata número 72 

 

     Print da tela da reunião ordinária, realizada aos vinte e oito dias do mês de 

abril de dois mil e vinte e um, às dez horas, de forma on-line, pelo aplicativo 

Google Meet.  
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Anexo 2 

 

Ata número 72 

 

         Apresentação da prestação de contas referente ao ano de dois mil e vinte 

na reunião ordinária, realizada aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e 

vinte e um, às dez horas, de forma on-line, pelo aplicativo Google Meet.  
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